



---

## Los Registradores de España condecoran al abogado Alfonso Hernández- Moreno en presencia del Ministro de Justicia

El Vicepresidente del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE), Excmo. Sr. D. Alfonso Hernández-Moreno, recibió la medalla de honor del Colegio de Registradores de España de manos del Ministro de Justicia Don Rafael Catalá y del Presidente del Colegio de los Registradores, Don Gonzalo Aguilera, en un solemne acto celebrado en la sede capitalina de la institución colegial.

También fueron condecorados los grandes juristas Don Jesús López Medel y Don Juan José Jurado. El Prof. Dr. D. Alfonso Hernández Moreno es Catedrático de Derecho Civil y abogado, y está considerado uno de los mejores especialistas en derecho hipotecario de España.

Es Miembro Correspondiente de la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras de España (RACEF). Asimismo es Miembro Correspondiente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación (Madrid) y de la Real Academia de Doctores de Catalunya (RAD), es autor de una amplísima bibliografía jurídica. Al acto asistió el Ministro de justicia, la Subsecretaria del Ministerio, el Director General del Registro y el Notariado, los miembros de la Junta de Gobierno del Colegio de Registradores, destacados abogados y juristas, así como familiares y amigos de los condecorados. ...